



## Hommages de l'A.R.C.H.E.

**LE LAY Gérard (04/08/1940 CHAVILLE – 20/08/2025 MEUDON)**



Au revoir Gérard.

Notre ami Gérard nous a quitté le 20 mai 2025. Nous avons salué sa mémoire en l'église Notre-Dame de Lourdes ce vendredi 23 mai et l'avons accompagné jusqu'au cimetière de Chaville où il repose avec les siens.

Lors des 40 ans de l'ARCHE, nous l'avions écouté donner sa vision de l'ARCHE, de l'importance de sa mission de faire vivre et transmettre l'histoire de Chaville. Certes, nous l'avions trouvé amaigri, mais nous n'imaginions pas sa fin si proche.

J'avais travaillé avec lui sur les écrits de son musée de Cormeilles, sur la reconnaissance de certains Courgibet (ses ascendants) comme morts pour la patrie, sur les 90 ans de l'arrivée des Sœurs à Chaville...et bien entendu sur les mémoires de l'ARCHE.

Nous hébergions depuis sa fermeture les archives de l'école Familiale qu'il nous avait confié en tant qu'administrateur de cette école avec Paul Pétel. Depuis Alette (Gérard) nous a confirmé au nom de sa famille que l'ARCHE en était maintenant seul dépositaire.

Gérard s'était donné pour mission d'être un lien entre l'ARCHE et Vélizy. A ce titre, il alimentait régulièrement la poste annexe de Vélizy-bas en Arch'Echos et participait à toutes les réunions véliziennes de nos homologues de Signe des Temps.

Combien, il connaissait Chaville et ses habitants, mais il ne se sentait pas capable d'écrire. Combien de temps regretterons-nous de ne pas l'avoir enregistré ?

Gérard, tu vas nous manquer, sans doute moins qu'à Yvette (qui a aussi été notre trésorière), mais nous te gardons dans notre cœur.

Pierre Levi-Topal